

# Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Pembinaan Satpam untuk Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 15, 2024 - 08:20



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Pembinaan Satpam untuk Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada Serentak 2024*

**Palabuhanratu, Sukabumi** – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, jajaran Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan pembinaan dan pendataan satuan pengamanan (satpam) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu pada Kamis. Kegiatan ini dipimpin oleh Panit I Binmas Aipda Taufik Hadianto, S.Pd, bersama Panit II Binmas Bripka Ganjar Nugraha dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari, S.Pd.

Dalam kegiatan yang berlangsung di beberapa titik di wilayah Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu ini, para petugas menyampaikan himbauan kamtibmas kepada anggota satpam, khususnya terkait peran mereka sebagai garda depan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Program yang dilakukan dalam bentuk **Door to Door Cooling System** ini bertujuan untuk menguatkan sinergi antara Polri dan satuan pengamanan swakarsa dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

“Kami memberikan pemahaman kepada satpam terkait pentingnya bekerja sama dengan kepolisian serta memastikan mereka siap menghadapi tugas dengan penyesuaian seragam, administrasi, dan dukungan sarana prasarana pengamanan yang sesuai dengan peraturan terbaru,” ujar Aipda Taufik.

Selain itu, pihak kepolisian mengajak anggota satpam dan warga untuk mendukung Pilkada damai dengan menghindari penyebaran berita hoaks, isu SARA, provokasi, dan tindakan main hakim sendiri. Diimbau pula agar masyarakat segera melapor ke pihak berwenang jika menemukan gangguan kamtibmas melalui nomor HP 085811881180 atau Hotline #110.

Kegiatan berjalan lancar dan mendapat sambutan positif dari para anggota satpam serta masyarakat sekitar. Pendekatan ini diharapkan dapat memperkuat komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Palabuhanratu selama proses Pilkada berlangsung.